

Communiqué de presse

Un drame et des questions

Le 21 septembre dernier, Christine Renon, directrice d'école à Pantin (93) a mis fin à ses jours sur son lieu de travail. Le SNUipp-FSU exprime sa peine et apporte tout son soutien à sa famille et à ses proches qui vivent une terrible épreuve, ainsi qu'à tous les personnels touchés par ce drame.

Notre collègue a signé sa lettre « *Une directrice épuisée.* » Au-delà de la grande émotion qu'il suscite dans l'ensemble de la communauté éducative, son acte pose aussi des questions sur les conditions de travail des directeurs et directrices d'école.

Leurs tâches se sont alourdies et complexifiées, les éloignant de leur mission première, à savoir l'animation de l'équipe enseignante. Les emplois d'aide à la direction et au fonctionnement de l'école ont été supprimés. Des injonctions hiérarchiques, parfois contradictoires, sans lien immédiat avec le quotidien de l'école se multiplient, entraînant une perte de sens du métier. Le manque de formation et d'accompagnement est patent, notamment dans la gestion des situations de crise.

Le SNUipp-FSU n'a cessé d'alerter sur les conditions d'exercice, le manque de moyens et l'insuffisante reconnaissance professionnelle accordée aux directeurs et directrices d'écoles.

Le ministère de l'Éducation nationale doit prendre toute la mesure de la situation de l'école, apporter des réponses urgentes pour un meilleur fonctionnement et garantir la santé, la sécurité et le bien-être au travail de l'ensemble de ses personnels.

Paris, le 26 septembre 2019